

## 優しい見守りボランティア

あすか野小学校 五年 仲原 美月

私は、見守りの人達はいい人が多いなと思います。なぜなら、お金をもらっていないのに、私たちのためにいつも登下校の時間に立ってくださっているからです。

私はこの前、友達の家へ遊びに行きました。そのときは、三時三〇分くらいだったはずなのに、町を歩く人が少なかったです。見守りの人達もいなかったのです、すこし心細かったです。なので私は「見守りの人達がいることは、こんなに心強いんだ。」と思いました。そして、見守りの人達はともあたたかいです。私が信号をまつているときには、やさしく声をかけてくださいます。

たとえば、

「夏だねえ。」や、

「虫さん見つけた。」

などと、いろいろな内容で話しかけてくださいます。それに、毎回同じ人ではなくいろいろな人が話しかけてくださいます。私は、話しかけてもらえると、とても心がポカポカします。

さらに、見守りの人は、あいさつもしてくれます。私は、ようち園のときに悪い人はあいさつをきらうと教えてくれました。だから、見守りの人達はあいさつをするのか。と思いました。私が知らないあいだも安全、安心に過ごすために見守りボランティアがいるのだと知りました。あいさつをしてくださると、とてもうれしくなります。なので私も、見守りの人達にあいさつをします。

私が大きくなったら、見守りボランティアになって、こんどは私が町の子ども達を守りたいです。でも大きくなるまで時間がかかるので、いまできることをしたいです。なので、私はあいさつをがんばりたいです。

「こんにちは。」

という言葉をとくさん使って周りの人を笑顔にしたいです。

## 笑顔のあいさつ

生駒台小学校 六年 尚 結加

私はいつも帰りに立って見守ってくれている、見守り隊の人のことをかきました。

見守り隊の人たちは寒くても暑くても私たち生駒台小学校の児童の帰りを見守ってくれています。なので、私は、見守り隊の人たちはとてもすごいなと思いました。

見守り隊の人たちは、とても身近にいるということも知りました。なので見守り隊の人たちにこれからあいさつをしようと思いました。

見守り隊の人たちは、いつも明るく私たちの出むかえに来てくれるように、「おかえり」と言ってくれます。でも私はその明るい「おかえり」という言葉にあまり応えれず少しぎこちなく感じています。

でもこれからは、見守り隊の人たちの明るい言葉に明るく応えようと思います。そうすると見守り隊の人たちとのきよりも、近づいていくなと思いました。やっぱりあいさつはとてもすばらしいなと思いました。

あいさつをすれば少しでも明るくなると思います。なのでこれからは、あいさつを忘れず楽しく明るく過ごそうと思います